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ATA DA 36ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 17ª LEGISLATURA 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 1º DE NOVEMBRO DE 2022. Fl. 06

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
                                ESTADO DE SÃO PAULO

- nº 2792/22, realizar manutenção em todas as ruas de terra do Jardim São Bento do 
Recreio. ------------------------------------------------------------------------------------------------------
8.11 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno: ---------------------------------
- nº 2788/22, realizar melhoria na iluminação na rua José de Alencar, Jardim 
Planalto. -----------------------------------------------------------------------------------------------------
- nº 2789/22, realizar melhoria na limpeza da rua José Bombal, Jardim Universo.------
- nº 2790/22, instalar redutor de velocidade na rua Ver. Antônio de Oliveira, bairro 
Lenheiro, em frente ao condomínio Village Santa Clara. ---------------------------------------
- nº 2791/22, realizar melhoria na sinalização no cruzamento da rua Baptista 
Canavassi, Jardim Universo.---------------------------------------------------------------------------
9 - Ata da trigésima sexta sessão ordinária da segunda sessão legislativa ordinária 
da décima sétima legislatura, realizada em 25 de novembro de dois mil e vinte dois, 
aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------
10 - Leitura de Diversos: --------------------------------------------------------------------------------
10.1 - Audiência Pública para apresentação e debate do Projeto de Lei de 
Orçamento Anual (LOA) para o exercício de 2023, a ser realizada no dia vinte e 
cinco de novembro, sexta-feira, às nove horas, na Câmara Municipal.---------------------
10.2 - Ofício nº 122/22-DF/SF, do Departamento de Finanças da Prefeitura, 
encaminhando os balancetes de Receitas e Despesas do Executivo Municipal 
relativos ao mês de setembro de 2022. -------------------------------------------------------------
II - PEQUENO EXPEDIENTE:-------------------------------------------------------------------------
1 - O vereador Fábio Aparecido Damasceno discorreu sobre o resultado do segundo 
turno das eleições federais e estaduais realizado no último domingo, com vitória dos 
candidatos Tarcísio de Freitas para o Governo do Estado e Luiz Inácio Lula da Silva 
para a Presidência da República.---------------------------------------------------------------------
2 - O vereador José Henrique Conti comentou e exibiu vídeo de transporte público 
coletivo municipal com excesso de passageiros, solicitando providências da empresa 
responsável e do Executivo Municipal. --------------------------------------------------------------
3 - O vereador Alécio Cau discorreu sobre a Moção nº 223/22, de repúdio aos atos 
de racismo, injúria racial e apologia ao nazismo cometidos contra um estudante do 
Colégio Visconde de Porto Seguro, solicitando providências da unidade escolar e do 
Poder Público sobre o tema; e criticou a ação de políticos e outras pessoas que 
estariam instigando a população a não aceitar o resultado das eleições federais, 
discorrendo sobre democracia e processo eleitoral. ---------------------------------------------
4 - O vereador Antonio Soares Gomes Filho discorreu sobre indicações solicitando 
providências do Executivo Municipal para implantação de bancos na praça do Jardim 
Paraíso, para formação de novas turmas de hidroginástica por parte da Secretaria 
de Esportes e Lazer; e informou o recebimento de emenda parlamentar para a área 
da Saúde no Município. ---------------------------------------------------------------------------------
5 - O vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida discorreu sobre a Moção nº 
223/22, de repúdio aos atos de racismo, injúria racial e apologia ao nazismo 
cometidos contra um estudante do Colégio Visconde de Porto Seguro, solicitando 
providências da unidade escolar e do Poder Público sobre o tema; e discorreu sobre 
o resultado do segundo turno das eleições federais realizado no último domingo, 
discorrendo sobre democracia e direitos humanos.----------------------------------------------
6 - O vereador Franklin Duarte de Lima discorreu sobre política, terceiro setor e o 
Projeto de Lei nº 191/22, que autoriza a revisão das contratualizações firmadas pelo 
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